



**Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres  
Sukabumi Desa Mangunjaya Gelar  
Silaturahmi dan Door to Door System untuk  
Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif**

**Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)**

Oct 17, 2024 - 10:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Desa Mangunjaya Gelar Silaturahmi dan Door to Door System untuk Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mangunjaya, Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan silaturahmi dan Door to Door System (DDS) pada hari Rabu. Kegiatan ini dipimpin oleh BRIPKA Ikmal Nulhakim, S.H. dan berlangsung di Kampung Cikarang, Desa Mangunjaya, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Ikmal memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. Ia mengingatkan masyarakat untuk menjaga kondusifitas Kamtibmas, terutama menjelang pelaksanaan Pilkada 2024, serta mewaspadaai adanya tindak pidana penjualan orang dengan modus tawaran kerja dan iming-iming gaji besar.

BRIPKA Ikmal juga mengingatkan agar masyarakat tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran, yang dapat merugikan lingkungan hidup dan berpotensi memicu tindakan pidana. Selain itu, ia mengajak warga untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja di sekitar mereka.

Kegiatan ini juga bertujuan untuk mendorong masyarakat agar lebih aktif dalam

menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di masing-masing wilayah. Tak lupa, sosialisasi tentang motto Kapolres Sukabumi, "SAMIAN" (Sehat, Amanah, dan Beriman), juga disampaikan sebagai upaya memperkuat nilai-nilai positif di masyarakat.

Hasil dari kegiatan ini menunjukkan bahwa warga Desa Mangunjaya sangat antusias dan berkomitmen untuk menjaga keamanan serta ketertiban lingkungan. Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan lancar, menandakan sinergi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dengan harapan, melalui kegiatan ini, masyarakat semakin waspada dan peduli terhadap keamanan lingkungan, serta dapat berkontribusi dalam menciptakan suasana yang aman dan nyaman di Desa Mangunjaya.